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A Coruña a 29 de abril de 2024. 

La Federación Gallega de Halterofilia ha venido celebrando en los últimos 28 años el Trofeo Internacional
de Halterofilia  Cidade A Coruña.  Uno de los  torneos mas antiguos de España en nuestra  modalidad
deportiva. A lo largo de todos estos años el Torneo se ha convertido en una cita ineludible y de indudable
prestigio tanto en el ámbito nacional como en el Europeo, donde era bien conocido por las federaciones
internacionales.  No  habría  sido  posible  realizarlo,  a  lo  largo  de  todo  estos  años,  sin  el  apoyo
presupuestario  e institucional del Concello de A Coruña.

Sin embargo, debemos informar con enorme pesar y consternación, y no poca sorpresa, que en fechas
recientes, tras continuas reuniones e intentos, por parte de esta Federación Gallega de Halterofilia, de
organizar la edición del año 2024, el Concejal de deportes del Concello A Coruña nos ha informado, en la
última reunión, que en el año 2024 dejarán de apoyar el Torneo Internacional. El motivo que han alegado
para tan drástica e inesperada decisión, es la falta de presupuesto para esta área del Concello, lo que ha
obligado a realizar profundos recortes de gasto.

La Federación Gallega de Halterofilia se ha ofrecido a reducir en lo posible los costes para la organización
del  evento  internacional  mas  importante  de  Galicia  y  de  los  mas  prestigiosos  a  nivel  nacional,  sin
embargo, por parte del Concello de A Coruña, a través de su concejal de deportes, ha manifestado la
imposibilidad  de  aportar  cantidad  alguna.  La  Federación  Gallega  de  Halterofilia  carece  de  recursos
económicos propios para poder organizar como se mereca tal evento, ya que de hacerlo comprometería
la totalidad de las competiciones autonómicas anuales.

En consecuencia, es un día triste para la Halterofilia gallega, un deporte minoritario, que sin el apoyo de
las instituciones, carece de masa social y recursos suficientes para poder soportar el gasto de este tipo de
eventos.  Somos  conscientes  que  cuando  hay  problemas  de  presupuesto  o  recortes  en  las
administraciones, el primer deporte en resultar afectado es el minoritario, al tener menor masa social
que los deportes de masas, como pueda ser el futbol, baloncesto, balomano..etc, a pesar de que nuestra
federación  ha  obtenido  resultados  nacionales  e  internacionales  muy  superiores  a  algunos  de  los
conseguidos por los deportes mayoritarios.

Esperamos que este problema sea puntual, y que tal como nos han prometido desde el área de deportes
del Concello A Coruña, en el 2025 podamos retomar el Torneo Internacional Cidade A Coruña. Hasta
entonces, no podemos sino agradecer al Concello de A Coruña estos 28 años de apoyo incondicional a la
halterofilia Gallega, y por ende, al deporte minoritario. Apoyo que esperamos que en el año 2025 se
vuelva a retomar.
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